

# KORAMIL

## Babinsa Koramil 0804/01 Magetan Hadiri Pengukuhan Pengurus LPM Kelurahan Tawanganom

Raditya - [MAGETAN.KORAMIL.NET](http://MAGETAN.KORAMIL.NET)

Jan 23, 2025 - 08:01



*Babinsa Koramil 0804/01 Magetan Hadiri Pengukuhan Pengurus LPM Kelurahan Tawanganom*

Magetan. - Babinsa kelurahan Tawanganom Koramil 0804/01 Magetan jajaran Kodim Magetan Serka Ponijan menghadiri pelaksanaan kegiatan pengukuhan

pengurus LPM Tahun 2025 - 2029 bertempat di Pendopo Kelurahan Tawanganom Kecamatan Magetan Kabupaten Magetan. Kamis (23/01/2025)

Hadir dalam kegiatan tersebut antara lain Kepala Kelurahan Tawanganom Safaat Setia Romandon S. STP, Babinsa kelurahan Tawanganom Serka Ponijan, Bhabinkantibmas Kelurahan Tawanganom Bripka Fenly, Perangkat Kelurahan Tawanganom, Ketua panitia pemilihan pengurus LPM bapak Heri Subagyo, Ketua LPM Kelurahan Tawanganom bapak Eko Hendrianto, Ketua RW se-kelurahan Tawanganom,

Di Pendopo kantor Kelurahan Tawanganom acara penting digelar dengan pembentukan Pengurus Lembaga Pemberdayaan Masyarakat (LPM) untuk masa bhakti 2025-2029. Acara ini dihadiri oleh berbagai pihak, termasuk Babinsa Kelurahan Tawanganom Serka Ponijan yang turut memberikan dukungan dan sambutan.

Pembentukan pengurus LPM dilakukan melalui proses voting dengan hasil yang mencerminkan dukungan dari seluruh peserta yang hadir. Keberhasilan pembentukan ini diharapkan dapat membawa dampak positif dalam pembangunan dan kemajuan masyarakat kelurahan Tawanganom selama masa bhakti 2025-2029.

Kepala Kelurahan Tawanganom memberikan sambutan pembukaan sekaligus menjelaskan pentingnya LPM sebagai lembaga yang akan berperan dalam pembangunan dan pemberdayaan masyarakat.

Ketua Panitia memberikan sambutan dan memberikan pandangan mengenai peran LPM dalam menyelenggarakan program-program pembangunan.

Babinsa Kelurahan Tawanganom Serka Ponijan memberikan sambutan yang menekankan peran penting keamanan dan ketertiban masyarakat dalam mendukung program-program LPM.

Acara diakhiri dengan doa bersama sebagai ungkapan rasa syukur dan harapan agar LPM dapat memberikan kontribusi positif bagi kemajuan Kelurahan Tawanganom. (R 01)